CASOS Y COSAS

CARLOS GUTIÉRREZ

Aparcamientos para un ciudad mejor

Si no están ya inaugurados los aparcamientos de la Central Contable y de la Avenida de España es porque las agendas de quienes deben cortar las bandas tienen que acoplarse. En todo caso, a lo largo de este mes, 1148 nuevas plazas estarán a disposición de los conductores de la ciudad.

El sistema de la Central Contable. con cesión a los residentes en el barrio, permitirá retirar de las calles el equivalente a todos los vehículos aparcados en un amplio radio de 70 metros desde el propio aparcamiento.

El de la Avenida de España, el mayor de la ciudad, debe absorber buena parte de los coches de quienes tienen que hacer gestiones, negocios, compras en el centro de la ciudad, en el sentido más amplio, el que recorre la avenida de España y aledaños, hasta el Altozano.

Este aparcamiento ha resultado espectacular. Como obra de ingeniería es digna de



Últimas obras en los accesos, antes de la inauguración.

admirar, por sus tres plantas absolutamente diáfanas, sin ningún obstáculo ni pilastra, con amplitud suficiente en todas las plazas. ¡Vamos!, que ni los más torpes podrán rozar el coche. El conjunto de esta obra incluye la nueva situación de la avenida, que ha quedado preciosa, con sus viejos árboles, sus nuevos parterres y una ordenación del

tráfico eficaz. Sin duda, podría ser el ejemplo que la constructora, Lubasa, pusiera de su manera de hacer los trabajos. Todo hubiera sido más rápido si se hubiera podido prescindir de medio centenar de plátanos, situados a ambos lados de la calzada. Además, hubiera permitido un 30 por ciento más de capacidad. Pero la sombra de una actuación judicial a cargo de los irresponsables que ya trataron de paralizar la remodelación del Parque, lo desaconsejaba. Aunque en Albacete no hay baronesa, siempre podía salir otro es-

pontáneo dispuesto a sacrificar su desconocida existencia para erigirse en defensor de lo que no lo necesita.

Las molestas obras de 18 meses han dado paso a una espléndida realidad que contribuye a que Albacete sea una ciudad más equipada y cómoda. Sin duda, merecía la

Riego de socorro, a su precio

El aplazamiento del trasvase de socorro para los campos del sureste, del que se afirmaba en la pasada edición que sería aprobado, lo será en breve. El Ministerio de Medio Ambiente va a comprar los derechos de 30 hectómetros cúbicos que tenían los regantes de Aranjuez, con lo que se desviará esa agua, al precio que corresponda.

Jurídicamente no es lo mismo, puesto que se ha reconocido el derecho preferente de la cuenca cedente sobre la receptora, aplicado en forma de negativa hasta que no se asegure el abastecimiento necesario hasta el inicio de un nuevo año hidrológico. Habrá agua para el Sureste, para riego, pero no será detraída de las previsiones de consumo preferencial, sino adquirida a otros regantes dispuestos a renunciar a parte de sus derechos y cultivos. A su precio.

Es un precedente que reafirma que el statu quo ha comenzado a cambiar y que en poco tiempo será completamente distinto. Más vale que se inauguren pronto las desalinizadoras para atender al desarrollismo inmobiliario de la

ÚLTIMA HORA

Un hombre mata a disparos al hijo de siete años de su pareja

El presunto homicida, que tenía antecedentes por maltrato contra su ex esposa, dejó herida grave a su compañera sentimental

Un niño de siete años falleció en la madrugada del viernes y su madre resultó herida grave, en Albacete, por los disparos efectuados presuntamente por el compañero sentimental de ésta, quien, según explicó el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, tenía antecedentes por maltrato contra su ex esposa, que se encuentra incluida en un programa de protección.

El delegado del Gobierno confirmó que el presunto homicida, Juan Carlos G.L., de 35 años, disparó hasta siete veces su carabina a la 1.25 de

la madrugada en la escalera del número 8 de la calle Palencia de Albacete, tras una discusión que mantuvo su pareja.

Tres de los disparos impactaron en el pequeño, uno de ellos en la cabeza, lo que le causó la muerte, mientras que, al cierre de esta edición, la mujer, Julia N.R., de 28 años, está fuera de peligro en el Hospital Gene-

N.º 1053

ral de Albacete, pese a recibir cuatro balazos.

Tras el suceso se han extremado las medidas de protección de la ex esposa del presunto homicida, quien huyó tras el crimen en su propio vehículo, un Suzuki Vitara de color granate con matrícula 5596-CFZ, y armado con una carabina, según explicó Díaz Ca-

Periódico semanal de información general

Fundado en 1971 por DEMETRIO GUTIÉRREZ ALARCÓN CONTROL DE TIRADA

DECANO DE LA PRENSA DE ALBACETE CONTROL DE TIRADA

Año XXXV

Edita: Crónica Albacete, S. L. <u>Director:</u> Carlos Gutiérrez García Correo electrónico: redacción@cronicadealbacete.com publicidad@cronicadealbacete.com fotografia@cronicadealbacete.com Depósito legal: AB 578-1971

Dirección:

C/ Teodoro Camino nº 12, portal izquierdo, 2º D 02002 Albacete - Fax: 967 19 34 55 Tlf.: 967 19 33 94 - 967 60 24 79

Edición digital: www.cronicadealbacete.com Impresión:

Tlf.: 967 60 88 88 Albacete